



La investigadora estuvo con el equipo del Cesfam Villa Nanguén.

Investigadora en cáncer conoció labor de Cesfam en áreas de prevención y control

La investigadora internacional en cáncer, Isabel Mosquera, visitó el Cesfam Villa Nanguén, en Concepción, para conocer la experiencia del equipo clínico en la prevención y control del cáncer de mamas y cervicouterino.

Mosquera, de nacionalidad española, es parte de la Agencia Internacional para Investigación sobre el cáncer (IAC), con sede en

Lyon, Francia, y llegó a Concepción integrando una delegación de expertos que trabaja junto a referentes del Ministerio de Salud, para realizar diagnóstico e identificar oportunidades de mejora del registro y detección temprana del cáncer, principalmente cervicouterino y de mamas.

"Esta es la oportunidad de un intercambio muy interesante, y la in-

formación que resulta de este diálogo se suma a un documento que remitimos al Ministerio y que después se entrega al país. Lo que contiene este documento se basa en lo conocido y recolectado en las visitas a las regiones y ofrece recomendaciones y propuestas para mejorar el control, prevención y pesquisa precoz del cáncer", dijo Mosquera.

Claudio Morales, jefe del De-

partamento de Atención primaria de Salud (APS) del Servicio de Salud Concepción dijo que "la experiencia del Cesfam de Villa Nanguén será valiosa en el diseño de los procedimientos que se establezcan para el cuidado de pacientes que necesitan detección temprana, tratamiento oportuno y acompañamiento en cuidados paliativos por cáncer".